

Pressestelle, Dienstag, 19. März 2013

---

## Kita Bornweg präsentiert ihre neuen Räume

Die Spielzeugkisten warten nur darauf, ausgepackt und über den Boden verteilt zu werden. Noch stehen sie still und geordnet an den Wänden der neuen Gruppenräume in der Kindertageseinrichtung Bornweg. Nach einer intensiven Umbauphase verfügt die Kita nun über 24 neue Plätze für die U3-Betreuung im Obergeschoss des Hauses. „Es war ein langer Weg, aber die Räume sind nicht nur funktional, sondern auch sehr schön geworden. Wir haben ein Umfeld geschaffen, in dem sich die Kinder wohlfühlen werden“, betont Kita-Leiterin Gabriele Luckmann. In den Gruppenräumen haben die Kinder ausreichend Platz zum Spielen. Das Indoor-Klettergerüst beispielsweise verfügt über mehrere Ebenen und vom höchsten Punkt aus schauen die Kinder direkt auf den Main. „Wir können jetzt nicht nur zusätzliche Plätze anbieten, sondern haben auch eine qualitative Verbesserung erreicht“, erklärt Bürgermeister Daniel Tybussek. Im Kinderatelier besteht für die Kinder die Möglichkeit, sich im künstlerisch-kreativen Bereich auszutoben. Dafür stehen Leinwände, Bastelmaterialien und Farben zur Verfügung. Sollten sie vom Spielen und Toben müde sein, können sie sich in einem der Schlafräume ausruhen. „Gerade unsere ganz Kleinen brauchen ihre Ruhephasen. Diese können sie in unseren gemütlichen Schlafräumen verbringen“, so Luckmann. Der Rathauschef überzeugte sich kürzlich vor Ort von der Qualität der fertigen Räume und bemerkte anerkennend: „Hier wurde gute Arbeit geleistet. Gemeinsam mit der Verwaltung und den Kita-Mitarbeiterinnen haben wir einen weiteren Schritt in Richtung Ausbau des Betreuungsangebotes getan.“

Am 22. März lädt die Kita Bornweg zum Tag der offenen Tür ein, an dem Interessierte die Möglichkeit zur Besichtigung der neuen Räume haben.